



Cuauhtémoc Blanco se presentó a declarar a la Fiscalía de Morelos

CIUDAD DE MÉXICO (MARIO MALDONADO).- El diputado, **Cuauhtémoc Blanco**, compareció este jueves ante la fiscalía del estado de Morelos para responder a los señalamientos en su contra por violación en grado de tentativa, acompañado de su equipo legal, Blanco aseguró que su presencia es un acto de transparencia y reiteró que dará la cara antes las acusaciones.



<https://1drv.ms/v/c/bebb992b33844baa/EU2WcyqKLsdPtmGj0mcqzIYBA4NE3clAY90dMHrO4NVioQ?e=0bcrd>